



Mocha, 26 de
Julio de 2024



ANHELO DE AÑOS SE CUMPLE CON LA APERTURA DE VÍAS EN EL CASCO URBANO DE MOCHA

BOLETÍN N° 131 DE PRENSA

Con el objetivo de ofrecer una experiencia urbana más cómoda, segura y accesible, Mocha continúa con la apertura de vías en el casco urbano. Esta iniciativa tiene como propósito principal establecer una sólida red de conexiones que enlacen los puntos de mayor relevancia en el cantón, permitiendo así una mayor fluidez en la movilidad de sus habitantes.

La nueva vía, con una extensión aproximada de 200 metros, conectará el Mercado 15 de Agosto con la Quebrada Chacapamba. Esta conexión clave contará con un ancho de 12 metros, cumpliendo con la normativa en zonas urbanas, lo cual garantiza un tránsito fluido y seguro para todos los vehículos.

Daniilo Ortiz, alcalde de Mocha, explicó que el proyecto forma parte de una estrategia de desarrollo económico local que busca impulsar el turismo y el comercio en el cantón. "Mocha tiene mucho que ofrecer, deseamos que nuestro cantón sea más apreciado y conocido en la provincia", afirmó el alcalde.

Marco Ortiz, propietario de terrenos en el sector, mencionó que esta apertura era muy necesaria para el desarrollo y progreso del pueblo mochano, así como para atraer a los turistas al cantón. Expresó su agradecimiento al alcalde por su esfuerzo en abrir vías, contribuyendo así al desarrollo del cantón.

Rothman Jacome, analista de planificación, destacó que los vehículos ya pueden circular por la nueva vía y que se iniciarán de manera inmediata los estudios de alcantarillado, agua potable, aceras y bordillos. También se llevará a cabo la colocación de señalización e iluminación, y se utilizará adoquinado para pavimentar todas las vías céntricas, ya que se ha determinado que es un material más resistente y duradero, según lo estipulado en una ordenanza municipal.

El proyecto de apertura de vías se ejecutó por administración directa, es decir, con los propios recursos de la municipalidad, tanto en maquinaria como en personal. Al finalizar la obra, se colocarán los nombres de las calles, dando así identidad y orden al cantón. El concejo en pleno está comprometido con la nomenclatura, que es un paso fundamental para el desarrollo urbano.